

Desde mañana más de 850 médicos rehabilitadores se reúnen en Santander

NOTA DE PRENSA

EXHIBICIÓN DE DEPORTE ADAPTADO PARA EL PÚBLICO GENERAL Y EL FAMOSO LOCUTOR DE RADIO "EL PIRATA", EN EL CONGRESO NACIONAL DE REHABILITACIÓN

- El congreso está presidido por la Dra. Lourdes López de Munaín Marqués, jefa de Servicio de Rehabilitación del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla de Santander
- Los médicos rehabilitadores centran su actividad en la recuperación funcional. Sus objetivos son disminuir las secuelas y la discapacidad
- El sábado 20, organizada para el público general, se realizará una exhibición de deporte adaptado en el Palacio de Deportes de Santander sobre el novedoso deporte A-ball (fútbol en silla de ruedas)
- Juan Carlos Ordúñez, famoso locutor de radio de Rock FM, más conocido como "El Pirata", contará su experiencia como paciente

Santander, mayo de 2023.- Santander acogerá desde mañana, del 17 al 20 de mayo, el 61º congreso de la Sociedad Española de Rehabilitación y Medicina Física (SERMEF), que reunirá en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Santander a más de 850 médicos especialistas en Medicina Física y Rehabilitación. Será uno de los congresos más importantes y numerosos que la capital cántabra acogerá este año. El congreso está presidido por la Dra. Lourdes López de Munaín Marqués, jefa de Servicio de Rehabilitación en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla de Santander, quién propuso la candidatura de Santander como sede de este encuentro, siendo elegido entre otras ciudades españolas aspirantes.

EXHIBICIÓN DEPORTE ADAPTADO

El deporte adaptado tendrá un especial protagonismo con diferentes actos sobre esta materia. El deporte brinda multitud de posibilidades de integración, recuperación, fortalecimiento físico y mental, también en las personas con discapacidad.

En este contexto, se ha organizado para el público general una actividad con entrada libre y gratuita. El sábado 20 de mayo las 11.45 horas, como broche final del congreso, se realizará una exhibición de deporte adaptado en el Palacio de Deportes de Santander.

La exhibición será sobre el novedoso deporte A-ball (fútbol en silla de ruedas) y está organizada para el público general. El objetivo es mostrar la valía de estos deportistas y darlo a conocer. El deporte adaptado ayuda a reintegrarse en a la sociedad y a minimizar la discapacidad. En la exhibición habrá 4 equipos, que jugarán dos partidos. Los equipos son: anfitrión CD Oceja - A-BALL Cantabria y visitantes: Fundación At Madrid, Vila-Sport y UPV Lennox.

"EL PIRATA"

La mesa principal de este año será una mesa coloquio con profesionales de diferente edad y grado de experiencia. De esta forma, protagonizarán este coloquio profesionales con gran experiencia, profesionales MIR y profesionales en activo con más trayectoria profesional. Juntos esbozarán cuál es el futuro más cercano de la especialidad médica de Medicina Física y Rehahabilitación. En esta mesa, que lleva por nombre "Mesa coloquio: poniendo el foco en el futuro de nuestra especialidad", se contará con la experiencia como paciente de Juan Carlos Ordúñez, famoso comunicador y locutor de radio de Rock FM, más conocido como "El Pirata". Tendrá lugar el viernes 19 de mayo a las 10.00 horas.

CONTENIDOS CIENTÍFICOS DEL CONGRESO

Los médicos rehabilitadores centran su actividad en la recuperación funcional. Sus objetivos son disminuir las secuelas y la discapacidad mediante un abordaje específico y desde el conocimiento médico, con el fin de que el paciente recupere cuanto antes y de la forma más satisfactoria la vida previa a su problema de salud.

En el congreso se expondrán las novedades en neurorrehabilitación (ictus, daño cerebral, lesiones medulares, etc), rehabilitación infantil, rehabilitación oncológica, rehabilitación musculoesquelética (dolor, patología degenerativa, artrosis osteoporosis, etc.), así como otros procesos que aborda la rehabilitación médica (linfedema, rehabilitación del suelo pélvico, etc.).

Se pondrá también el foco en la importancia de la Medicina Física y Rehabilitación en el abordaje de la discapacidad de las secuelas de patologías graves provocadas, entre otras causas, por la obesidad como problemas cardíacos, accidentes cerebrovasculares, hipertensión arterial, artrosis y problemas de movilidad por lesiones articulares y deformidades óseas, entre otras cuestiones.

Para más información: Gabinete de Prensa de la SERMEF Docor Comunicación 94 423 48 25 Iñaki Revuelta 678 538 552